
2024 年度学生による前期授業評価アンケートへの 

教員からのコメント 

 

■稚内本校 教育原理/小林 伸行 

 

①   全般的に評価が高い傾向にあることから、概ね問題はないものと考えられ 

る。 

 

②   実際、設問 19の自由記述欄にも、履修者 2名とも「nice」・「教育の歴史や 

原理を知れて先人達の考えていたことを知れたことを今後に役立てていき 

たい」と好意的・意欲的な回答をしている。 

 

③   「5.授業に取り組む意欲」・「14.授業全体の理解度」が「強くそう思う」1名 

（50％）と「そう思う」1名（50％）に分かれた以外は基本的に 2名（100％）

とも「強くそう思う」と回答しており、「6.授業の難易度」も「適切だった」

2 名（100％）で、特に問題は見受けられないことから、引き続き今後も同水

準以上の授業を実施していくことが求められているものと考えられる。 


